

# すずかけ

太田市立生品小学校  
学校通信 No. 16  
(文責：佐藤和弘)  
令和3年 1月 8日

## ☆3学期がスタート 健康に気を付けて生活し、目標が達成できるように努力しましょう！

新年明けまして、おめでとうございます。保護者の皆様、今年も子どもたちのために、ご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

令和3年の元旦は、好天に恵まれました。保護者の皆様も、きっと静かなお正月を迎えられたことと思います。子どもたちにとっては、休校の関係で例年より少し短い冬休みでしたが、ご家族でゆっくりと年末年始を過ごして、自分からお手伝いのできた児童もたくさんいたと思います。

さて、1月7日(木)は、学校に子どもたちの元気な声が戻り、3学期が始まりました。冬休み中に大きなけがや交通事故等の連絡もなく、始業式を迎えることができたことは、大変うれしく思います。

3学期は、学年末でもありますので、1年間のまとめ(締めくくり)の学期です。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ、風邪等に罹患して体調をくずさないようにしてほしいと思います。子どもたちが毎日元気に登校し、学年のまとめをしっかりとできることを願っています。

群馬県の警戒度が4になり、太田市内で新型コロナウイルスに感染する方が増えてきています。学校では、新型コロナウイルス感染症の予防対策(手洗い、換気、マスク着用、3密を避ける等)をしっかりと行っていきたくと思います。また、健康の維持のためには、バランスの良い食事と十分な睡眠時間の確保が大切です。特に、ゲームやTV、動画視聴などによる、夜更かしにはご注意ください。3学期も、ご家庭での新型コロナウイルスの感染防止の徹底をよろしくお願いいたします。

もし、お子さんの体調が悪い時には登校させずに、早めに医療機関を受診するなどして、ご家庭で十分に休養するようにお願いします。また、ご家族の方が発熱等の症状がある場合にも、万一を考え、お子さんの登校を控えるなど、ご配慮ください。クラスター発生の防止に、ご協力をお願いします。

3学期も、子どもたちが元気で楽しく過ごし、「笑顔いっぱい!輝きいっぱい!」の学校になるように、職員が一丸となって指導していきます。



## ☆書き初め大会を行っています (1/8~18)

3年生以上の児童が、学年ごとに体育館で、書き初めを実施しています。書き初めは、日本古来から続いてきているお正月の伝統行事です。みんな真剣に、新年の希望をいだきながら、心を込めて、力強く書き上げていました。今後、廊下等に掲示し、優れた作品には「金賞」をつけて、表彰します。子どもたちのよいところをたくさん認め、伸ばしていきたいと思っています。



書き初めの様子

## ☆3学期の学校行事について \*3密に配慮し、縮小して実施する方向で検討中

12月の学校通信(No. 14)でお知らせしたとおり、児童の健康を第一に考えて、3学期の学習参観・懇談会は、全学年で中止にします。その他の行事(6年生を送る会など)も、今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況によって、変更(中止)になる可能性があります。予定していた行事が変更になる場合には、学校からの通知等で、速やかにお知らせいたします。

## ☆新型コロナのPCR検査を受けることになった(受けた)時の報告のお願い☆

お子さんや保護者、同居のご家族がPCR検査や抗原検査を受けることになった(受けた)時は、すぐに学校へ電話(0276-57-1054)をお願いします。ただし、土・日・祝祭日を除く。

<電話でお伺いしたい内容>

- ①お子さんの学年・組・番号
- ②検査の理由(現在の症状)
- ③検査日
- ④検査した医療機関
- ⑤入院期間・病院
- ⑥同居のご家族の症状の有無
- ⑦基礎疾患の有無
- ⑧学童・習い事・塾等、家族以外の接触者の有無
- ⑨その他(発症2日前までの体温・体調・行動歴、家族構成など)

